



Zur Veröffentlichung: ab sofort

Nachhaltige Partnerschaft: Boom Boom Kaugummi ab sofort in Papier von Koehler Paper verpackt

- **Volka Food International setzt auf starke Partnerschaften mit Jacob Jürgensen, Trade International und Metatex**
- **Recyclebare Papierverpackung stärkt Kreislaufwirtschaft**
- **Sehr gute Verarbeitung auf Druck- und Verpackungsmaschinen**

Oberkirch, 16.12.2025 – Volka Food International, einer der führenden Süßwarenhersteller Pakistans, hat sich mit Metatex, einem High-End-Verpackungsverarbeiter, zusammengeschlossen und verpackt seine populären „Boom Boom“-Kaugummis in ein metallisiertes Barrierefaltpapier von Koehler Paper. In enger Zusammenarbeit mit Koehler Paper, Jacob Jürgensen Papier und Zellstoff GmbH und Trade International hat Metatex die Einführung des recycelbaren flexiblen Verpackungspapiers „Koehler NexCoat Smart M“ ermöglicht. Diese Kooperation vereint die Expertise von Koehler Paper und die präzisen Verarbeitungskompetenzen von Metatex, um dem pakistanischen Markt nachhaltige Verpackungslösungen der nächsten Generation zu bieten.

Innovative Barrierefaltpapiere als Alternative zu Kunststoff

»Koehler NexCoat Smart M« zeichnet sich durch seine exzellente Bedruckbarkeit, hohen Glanz und hervorragende Verarbeitung auf Druck- und Verpackungsmaschinen aus. Diese Eigenschaften machen es zur idealen Wahl für Verpackungen im Lebensmittelbereich. „Die Kooperation mit Volka Food International und unseren Partnern ist für uns ein Meilenstein. Dank der hervorragenden Qualität von »Koehler NexCoat Smart M« können wir unseren Kunden Verpackungslösungen bieten, die nicht nur optisch überzeugen, sondern auch technisch höchste Ansprüche erfüllen“, erläutert Khalid Khanani, CEO von Metatex, die Vorteile der engen Zusammenarbeit. „Diese Partnerschaften ermöglichen es uns, die nächsten Schritte zu gehen und innovative Barrierefaltpapiere mit optimalem Produktschutz auf dem Markt zu etablieren. So schaffen wir recyclebare Verpackungslösungen, die den Anforderungen von morgen gerecht werden und eine echte Alternative zu Kunststoff bieten“, ergänzt Christoph Wachter, Spartenleiter der flexiblen Verpackungspapiere bei Koehler Paper. „Christoph bringt eine herausragende Expertise von Koehler Paper ein, die durch die präzise, marktorientierte Umsetzung von Khalid und dem Metatex-Team – eng unterstützt von unserem lokalen Partner Bilal Zahid – zum Leben erweckt wird. Ein Projekt dieser Größenordnung in Pakistan zu realisieren, ist ein bemerkenswerter Durchbruch und setzt einen neuen Maßstab für fortschrittliche papierbasierte Verpackungslösungen in der Region“, fasst Daniel Breustedt von Jacob Jürgensen zusammen.



Nachhaltige Verpackungen: Innovative Papierlösungen mit »NexFlex®« von Koehler Paper

Mit der Produktreihe NexFlex® entwickelte das Forschungs- und Entwicklungsteam von Koehler Innovation & Technology gemeinsam mit den Expertinnen und Experten von Koehler Paper eine einzigartige und recyclebare Generation von flexiblen Verpackungspapieren. Ziel dabei ist, durch den Einsatz sogenannter Barrierefäpapiere Plastik in Verpackungen – dort wo dies möglich ist – zu ersetzen. Das Sortiment umfasst ein breites Spektrum: Hierzu zählen Standardprodukte im Bereich der gestrichenen und ungestrichenen Papiere, wie sie in Verbundstoffen für Beutel, Sachets und anderen Anwendungen zum Einsatz kommen und sich damit für eine Vielzahl von Verpackungen für Food- und Non-Food Produkten eignen. Die nächste Generation von Päpiere für flexible Verpackungen sind die nachhaltigen Barrierefäpapiere mit ihren funktionellen Oberflächen für produktsspezifischen Schutz (Koehler NexPlus®). Zur NexFlex® Produktfamilie gehören außerdem einseitig gestrichene Papiere mit guter Dimensionsstabilität und hoher Glätte (Koehler NexCoat®) sowie ungestrichene Papiere mit natürlichem Erscheinungsbild (Koehler NexPure®). Die Recyclingfähigkeit bestätigt auch die Papiertechnische Stiftung (PTS) anhand der aktuellen CEPI-Methode.



Abbildung: Die Boom Boom Kaugummis sind ab sofort in einer recyclebaren Papierverpackung erhältlich – mit optimalem Produktschutz und weniger Kunststoff. Quelle: Metatex



Nachhaltigkeitsstrategie 2030

Mit Koehler NexCoat Smart M leistet die Koehler-Gruppe ihren Beitrag, um die Nachhaltigkeitsziele im Bereich Erfolgreiche, zukunftsfähige Produkte und Services zu erreichen.

Mehr zur Koehler-Gruppe

Die Koehler-Gruppe wurde 1807 gegründet und ist von Beginn an bis heute familiengeführt. Das Kerngeschäft der Gruppe liegt in der Entwicklung und Produktion von hochwertigen Spezialpapieren. Dazu zählen unter anderem Thermopapiere, Spielkartenkarton, Getränkeuntersetzer, Feinpapiere, Selbstdurchschreibepapiere, Recyclingpapiere, Dekorpapiere, Holzschliffpappe, Sublimationspapiere und innovative Spezialpapiere für die Verpackungsindustrie. In Deutschland verfügt die Koehler-Gruppe mit ihren rund 2.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern über fünf Produktionsstandorte, drei weitere befinden sich in den USA. Die Gruppe ist international tätig, der Exportanteil lag 2024 bei rund 70 Prozent, bei einem Jahresumsatz von 1,1 Milliarden Euro.

Als energieintensives Unternehmen investiert Koehler mit seinem Geschäftsbereich Koehler Renewable Energy in erneuerbare Energieprojekte wie Windenergie, Wasserkraft, Photovoltaik und Biomasse. Die Koehler-Gruppe hat sich zum Ziel gesetzt, bis zum Jahr 2030 bilanziell mehr Energie aus erneuerbaren Quellen zu produzieren, als für die Papierproduktion benötigt wird.

Mit dem Geschäftsbereich Koehler Innovative Solutions betreibt die Koehler-Gruppe Kollaboration mit Start-Ups, um Innovationen in den Kerngeschäftsfeldern Papier und Erneuerbare Energie zu fördern.

Mehr Informationen unter: <https://www.koehler.com>

Jacob Juergensen Papier und Zellstoff GmbH ist ein Vertriebspartner gegründet in 1882 - www.juergensen.de

Ihr Ansprechpartner:

Alexander M. Stöckle

Pressesprecher Koehler-Gruppe

Tel. +49 7802 81-4749

E-Mail: alexander.stoeckle@koehler.com